
地域活性化について 
 【産業建設課】 
■地域活性化のため現在取り組んでいる事業及び内容 

●こしじ四大祭り 
１】ほたる祭り（６月）              
２】こしじ秋祭り（１０月） 
３】もみじ園の紅葉に合わせ、もみじ茶屋の開催（１１月）   
４】スノーヘェスティバルｉｎ越路（２月） 
●花いっぱいフェア（４月） 

■今後検討している地域活性化のためのイベントや事業 
●もみじ園を核とした、見せる観光から商業振興につなげる儲かる観光事業へ 
１１月紅葉時しか来客が見込められないもみじ園を、観光ルートを確立させ、年間を通して誘客

し、商業振興を図る。 
１】商工会と連携し、お土産をもみじ茶屋で販売促進を図る。 
  （人材育成に力を入れる） 
２】もみじ園を核とした、観光ルートの確立 
３】季節ごとに、もみじ園を利用したイベントの開催 
  例えば：春 桜の観賞会  夏 新緑でおもてなし  秋 紅葉・菊の展覧会  等 
 （住民中心の実行委員会組織を立ち上げ、計画立案したイベントを開催、） 

 
 【越路町商工会】 
■地域活性化のため現在取り組んでいる事業及び内容 

○ 「ほたるまつり」「秋まつり」「もみじの茶屋」「スノーフェスティバル」における商工会員に

よる出店を通した地域活性化への連携協力 
○ 毎年１月の年始めに、商工会主催で「賀詞交歓会」を開催 
   商工会会員、行政（消防・警察・小中学校長含む）、区長・総代・自治会 
  長・町内会長、地域委員、ＪＡ、金融機関の各代表が一堂に会し、地域活性化に向け意見交

歓を実施。 
○ 越路町ほたるカード会の事務局運営により、地域内での購買者の醸成と地元商業者の経営安

定化に取り組んでいる。 
■今後検討している地域活性化のためのイベントや事業 

○ 「長岡南越路スマートインターチェンジ周辺の開発を考える会（仮称）」の設立と検討会の開

催 
   行政（市商工部・越路支所）、ＪＡ越後さんとう、浦区、商工会の代表を構成メンバーと

し、本年２月中旬ごろから準備会をスタートさせる予定。 
 
■第１分科会からの意見 
  具体的な活動、今後の計画もあり、地域委員会としてバックアップしていく。 
  インター周辺開発は、他団体と連携していけば良いと思う。地域委員会としてはバックアップ体

制をとり、商工会が中心となり進めてもらう。 


